

Temps en dehors de la classe n°1

Au-delà de sa classe...

« Penser l'école comme un territoire collectif, partagé et structurant pour les enfants » (Thierry HOUYEL, IEN).

Voici le N°1 : L'équipe enseignante de l'école maternelle Exelmans à Vélizy-Villacoublay (circonscription de Vélizy) partage ce qu'elle a mis en place pour permettre aux enfants de mieux vivre ensemble dans la cour de récréation.

La directrice **Amélie Haushofer** apporte son témoignage.



Juin
2021

Zoom sur la cour de récréation

Activités motrices, jeux libres (imitation, construction, imagination, exploration...), échanges langagiers, coopération, réinvestissement spontané d'activités menées en classe... la récréation est pensée comme un temps de l'enfant pour l'enfant !



Jeux de construction

Jeux d'imitation



Echanges langagiers



Les jeux et jouets identiques sont proposés en plusieurs exemplaires pour favoriser l'imitation et les interactions positives.

Jeux d'eau



Grande motricité

Bénéfices

Climat scolaire

Des élèves apaisés, sereins, épanouis ! Ils communiquent, s'écoutent, jouent ensemble, coopèrent.

Un climat propice au bien être et aux apprentissages au sein de l'école !



Merci pour ce partage !